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平成２９年８月２日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２９年８月２日（水） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、宮元、今越、百万、村井（豊）、大西、本城、池野 

１．議題 

① 第二回連絡幹事会の実施報告について 

② 夏の異業種交流会について 

③ 経工会ゴルフコンペについて 

④ 穴水サンセットセッションについて 

⑤ 松林先生の事業報告について 

⑥ 経工会栞の編集について 

⑦ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 第二回連絡幹事会の実施報告について 
 今越会計から「7月 29日（土）19:30受付、20:00よりANAホリデイイン金沢スカイ

16F ダイニングKENROKUにて第二回連絡幹事会を実施した。出席者は、教員 2名（武市、

倉島）、連絡幹事 6 名、常任幹事 5名（宮元、今越、福田、百万、池野）、合計 13

名であった。終身会費については、受付時間の中で武市研究室を除いてすべての研究室

から集金することができた。懇親会では、犀川の花火を鑑賞しながら教員や学生が常任

幹事らと楽しそうに歓談する姿が見られ、同窓会事業に対して理解を得る絶好の機会と

なった。」との報告があった。 

入会金の処理について今越会計より、「最終的に全学生 72名分の入会金 36万円は、

近日入金予定である。このほかに、入会済み 5名については、以前に入会金を徴収して

いる。したがって、平成 30年 3月の卒業見込み者は 77名になる。」との報告があった。 

池野から、「本日 8月 2日に倉島研究室・中村君から、前年度重複納付者 1名分の返

金依頼があった。今越会計にも確認したところ前年度に納付済みであることがわかった

ため、後日返金したい。」との報告があった。 

 

② 夏の異業種交流会について 

 高木会長より、「夏の異業種交流会は予告通り、8 月 20 日（日）10:30 に ANA ホリデ

イイン金沢スカイにて開催予定となっている。講師は、経営工学科第一期卒 の寺賀俊明

氏を予定している。参加受付は、経工会ホームページから可能になっている。今日の時

点で、高木、宮元、福田、今越、村田、百万、池野の 7 名を参加確定としたい。常任幹

事には周囲へ参加の声掛けをお願いしたい。」との説明があった。 

池野から「齋藤先生へは本日案内メールを送り、ひとまず 7 日までには教員の出席者

が判明する予定である。ホームページからの参加申し込みは今のところない。こぶし会

事務局には学園関係へ広く告知してもらうよう、メールで告知内容を送ってある。また、

ゴルフコンペの告知内容が決定した段階で、まとめて ie-info へも今週中にアナウンスし

たい。」との報告があった。 

 

③ 経工会ゴルフコンペについて 

高木会長より、「第 13 回経工会ゴルフコンペは次のように計画しており、4 組を予定し

ている。 
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 日時：平成 29 年 9 月 17 日（日）朝 8:00 受付開始、8:30 までに集合、9:02 スタート 

 場所：千里浜カントリークラブ（能登海浜道路 今浜インター下車 1 分） 

 参加費：1,000 円（プレイ代等別途） 

 賞品：飛び賞、BB 賞、BM 賞、DC 賞、NP 賞ほか多数あります。 

  詳細は、百万幹事または経工会ホームページまで。 

 

なお、景品代は昨年と同様 3 万円程度で手配したい。」との報告があった。 

 

 

④ 穴水サンセットセッションについて 

高木会長から「穴水サンセットセッションは、9月 2日（土）～3日（日）となっている。

参加者数は 8 月 24 日までに決定したい。今後、参加者があれば ie-staff 宛てへ逐次流して

もらいたい。前年と同様、参加者に学苑施設のルールを守ってもらうため、受付時に参加

者へ利用上の注意事項を記載したメモを渡すことにしている。」との説明があり、8 月 25

日午前に今越会計から池野へ最終人数（宿泊、食事）をメールしてもらい当日中に穴水へ

伝えることになった。 

宮元相談役から「今年もジャズメンバー（約 10 名、3 部屋）、子供太鼓メンバーが参加予

定と聞いている。逐次参加者はメールでお知らせする。」との報告があった。 

部屋割りは今越会計に、バーベキューの食材購入とすべての段取りは宮元相談役と村井

（豊）幹事にそれぞれ一任することとなった。また、今越会計より、「釣り道具と餌は経工

会で数セットを用意したいが、例年破損が激しい。貸し出しにあたっての注意事項と一緒

に貸し出すこととしたい。また、先生からの要望として、バーベキューの時に参加者の自

己紹介があったほうがよいという意見を聞いている。」との報告があり了承された。その他

審議の結果、会費、スケジュール等は、以下のように決定し承認された。ホームページに

もこの内容で掲載することとなった。 

 

＜会費＞ 

宿泊：大人3,000円、中・高校生2,000円、小学生・園児1,000円 

日帰り：大人2,000円、中・高校生1,000円、小学生・園児500円 

 

＜スケジュール＞ 

9 月 2 日（土） 

13:00～ 受付 

15:00～ 海洋活動（アルタイル号） 

16:30～ バーベキュー準備開始（ハーバー） 

 

9 月 3 日（日） 

7:45～ 朝食 

 

＜問い合わせ先責任者＞今越寛 携帯電話 090-2092-4582まで 

 

⑤ 松林先生の事業報告について 

高木会長から「7 月 24 日に行われた最終成果報告会に出席した。出資金 5 万円のうち、

およそ 4 万円を回収できそうであることを報告したい。また、松林先生から三年生を対

象とした経工会への理解度アンケートの結果がメールでもらっており、それによると約 4

割の学生が経工会に対して理解を示しているとのことであった。今後、事業の周知活動

の参考にしたい。」との報告があった。 
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⑥ 経工会栞の編集について 

池野から「前回までに栞の写真を入れ替えることが決定している。栞に使う写真として、

総会、異業種交流会、教員懇談会、幹事会、ゴルフコンペ、穴水サンセットセッション、

経工会入会記念パーティ別に選定中である。次回幹事会ではスクリーンに選定した写真

を投影して、出席者で審議してもらいたい。」との報告があった。 

 

 

⑦ その他 

なし 

 

 

以上をもって 20：40 に会は終了し、次回の幹事会を９月８日(金)の 18:30 から開催する

ことを確認し、散会した。 

 


